



## **LIBRES, la Asamblea cántabra por las libertades y contra la represión**

Insta al Parlamento de Cantabria a canalizar los deseos de solidaridad latentes en la ciudadanía en torno al vergonzoso espectáculo al que asiste la mayoría de la población de la Unión Europea ante la masiva llegada de refugiados que huyen de los conflictos armados que asolan sus países de origen, Siria, Irak, Libia,...coincidentes en un espacio geográfico cercano que hace que Europa aparezca como la tierra de salvación.

Ante esa masiva llegada de refugiados la respuesta institucional, de la Unión y de la mayoría de estados miembros, no cumple las convenciones internacionales y no está en absoluto ayudando a solucionar el lacerante problema que golpea retinas y conciencias de los europeos.

La sociedad cántabra no puede consentir que las personas refugiadas que huyen de las guerras sean recibidas con violencia, alambradas, xenofobia y la falta del más elemental respecto a los derechos humanos

En las últimas horas, instituciones locales españolas, principalmente ayuntamientos y alguna comunidad autónoma, han empezado a reaccionar en el sentido que la mayoría de la ciudadanía esperaba, por eso, desde Libres, exigimos la implicación del Parlamento de Cantabria y, a la vez, la canalización de los deseos solidarios de la ciudadanía.

Solicitamos que se establezca un plan que recoja las medidas organizativas, económicas y sociales que permita atender las necesidades de las personas a acoger.